

LA ESCUELA TELESECUNDARIA EN TIERRA CALIENTE

El inicio de la telesecundaria en la región de tierra caliente data en el año de 1982. En la comunidad de zacapuato Mpio. De Cutzamala de pinzón. Su fundador fue el profesor Sócrates Osorio Gutierrez. Siendo Gobernador del estado de guerrero el Lic. Alejandro Cervantes Delgado.

Las primeras escuelas de tierra caliente son: Cuadrilla nueva, Aratichanguio, San Juan Mina y cuadrilla de cuahulotitlan.

Los materiales con los que se contaba en un inicio fueron solamente impresos; un libro de conceptos básicos y una guía de aprendizaje en la cual se establecían las actividades que se deberían desarrollar durante las clases.

A principios de los años 90's se comenzaron a dotar de señal satelital a las escuelas telesecundarias, utilizando así este gran recurso audiovisual para el mejoramiento de la educación secundaria.

Actualmente, tierra caliente está conformada por 6 zonas escolares de telesecundaria, (la zona 06, 16 y 41– con sede oficial en coyuca de catalán- La zona 25 –con sede oficial en Tlapehuala, la zona 40 con sede oficial en ajuchitlan del progreso, la zona 64 con sede oficial en San miguel totolapan y la zona 013 con sede oficial en el municipio de Arcelia.

Actualmente se cuentan con una gran variedad de recursos como son: la mediateca, interactivos, videos, audios, programas de televisión, recursos impresos como los libros, cuentos del rincón, etc, que con la oportuna participación del docente, convierten a las escuelas telesecundarias en una opción muy atractiva para culminar la educación secundaria, siempre a la vanguardia de la tecnología.